

# Besonderes Debüt für Jonah Picht

Das erste männliche Teammitglied bei den Synchronschwimmerinnen des SSC Schwenningen. Neckarstädter zeigen beim süddeutschen Schülerpokal ihr Können.

**VS-SCHWENNINGEN.** Beim süddeutschen Schülerpokal in Kaiserslautern starteten die Synchronschwimmerinnen des SSC Schwenningen erfolgreich. Beim Technik-Vorkampf wurde Jasmin Gruler hervorragende Zweite. Sie überzeugte auch in der Kür und gewann eine weitere Silbermedaille.

In der Altersklasse D ging der SSC Schwenningen mit einem sehr jungen Team an den Start. überzeugte in der Kür, konnte aber noch nicht mit den starken Teams aus Nürnberg oder Fulda mithalten.

Das Duett mit Nora Atter-

meyer und Anna Cracan kam am Ende auf Platz sieben – die Gruppe mit Pauline Guhl, Polina Gottfried, Alexandra Schwarz, Lucia Grin, Nora At-

termeyer, Anna Cracan, Elisabeth Merkel und Jonah Picht erreichte einen achten Platz. Bemerkenswert war hierbei, dass Jonah Picht der erste

männliche Teilnehmer war, der bei einem Wettkampf für den SSC Schwenningen an den Start ging.

Gut lief es auch für die Altersklasse C. Das neu formierte Duett mit Sofija Nikitin und Viktoria Hall belegte einen starken fünften Rang. Im gleichen Wettbewerb holten Jasmin Gruler und ihre Duettpartnerin Anna Müller Bronze. Alle vier durften sich zusammen mit Ella Leovey, Manila La Ferreira, Aliyah Nezel, Nele Broda und Chiara Merz über eine weitere Bronzemedaille im Gruppenwettbewerb freuen. meck



Die SSC-Schwimmerinnen freuen sich in Kaiserslautern.

Foto: Meckes